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専門部会検討状況報告 

 
                  校歌・校章部会 部会長 
 
◆第６回会議 
 会議日 令和 5 年 8 月 30 日（水）19 時 00 分～21 時 00 分 
 会 場 千倉中学校 
 出席者 部会員 10 名 事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）校歌について 
 ・作詞作曲者から途中経過の報告があり、部会内で共有して意見を出し合っ

た。 
 ・部会で出た歌詞に対する意見を作詞作曲者に伝えることとした。 
 
（２）校章について 
 ・8 月 25 日の締め切りまでに 268 名から 297 点の応募があった。 
 ・部会内にて選考を行い、最終候補作品として６点まで絞り込みを行った。 
   一次選考  残数 59 点（小 25 点、中 14 点、一般 20 点） 
   二次選考  残数 19 点（小 9 点、中 7 点、一般 3 点） 
   三次選考  残数 12 点（小 5 点、中 5 点、一般 2 点） 
   四次選考  残数 6 点（小 2 点、中 3 点、一般 1 点） 
 ・最優秀賞候補作品の選考は、事務局が行うデータ化をまってから行うこと

とした。 
 
 
◆第７回会議 
 会議日 令和 5 年 10 月 5 日（木）19 時 00 分～19 時 40 分 
 会 場 白浜中学校 
 出席者 部会員 9 名 事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）校歌について 
 ・作詞作曲者から途中経過の報告を部会内で共有。年内完成予定で進んでい

ると報告を受けた。 
  

資料１ 
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（２）校章について 
 ・データ化された最終候補作品 6 点から、最優秀賞候補作品を選出した。 
 ・選出された最優秀賞候補作品を第 8 回合同会議にて協議することとした。 
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専門部会検討状況報告 

 
                   学用品部会 部会長 
 
◆第５回会議 
 会議日 令和 5 年 6 月 30 日（金）19 時 00 分～20 時 50 分 
 会 場 白浜小学校 
 出席者 部会員 10 名 事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）制服について 
 ・白浜、千倉小学校で行ったアンケート結果を参考とし、サンプル 3 種類（別

紙）を確認しながら協議を行った。 
 ・協議の結果、サンプルＣのものにすることとした。 
 ・ネクタイ、リボンについては、ゴム紐式にすることとした。 
 ・上着のブレザーとネクタイ、リボンやスラックス、スカートの組合せは自由

に選べることとした。 
 ・エンブレムは採用することとした。 
  なお、エンブレムの形、色味を変更した CG サンプルをもらい、LINE で検

討することとした。 
 ・ボタンはエンブレムと同デザインとすることとした。 
 ・ワイシャツについては、1 枚目をメーカーの正規品とし、2 枚目以降は同等

のもので可とすることとした。 
 ・夏用ポロシャツについては、採用するかどうかを学校で協議することとな

り保留。ただし、採用された場合の希望を取りまとめ、学校に部会の意見と

して持ち帰ってもらった。（後日検討し、着替えの問題で来年度の採用は見

送ることとなった） 
 
（２）ジャージについて 
 ・ジャージ等のメーカーを決めるため、2 社から提供のあったサンプル等を参

考に協議を行った。 
 ・ジャージ、体操服についてはデザインの優位性で制服と同じオゴー産業㈱

に依頼することとした。 
 ・提案のあったデザインを採用することとし、色の変更などを依頼。反射材等

はメーカーの提案通りとすることとした。 
 ・ハーフジップにするかカブリにするかは学校で協議をすることとして保留。
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（後日検討し、ハーフジップとなった） 
 ・体操服はデザイン画をもとに後日協議し、紺をメインとしたデザインに決

定した。  
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専門部会検討状況報告 

 
                      PTA 部会 部会長 
 
◆第５回会議 
 会議日 令和 5 年 6 月 16 日（金）19 時 00 分～20 時 50 分 
 会 場 白浜中学校 
 出席者 部会員 10 名 事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）総務役員・専門委員会について 
 ・前回総務委員の人数、任期及び専門委員会の委員会数を決定したが、新中学

校の発足に伴い、組織をスムーズに移行できる体制づくりのため、1 年生の

保護者にも総務役員がいた方が良いと思うという意見があり、現千倉中学

校のＰＴＡ組織を基本とし、併せて嶺南中学校の会則も参考にしながら再

度総務委員の人数、任期及び専門委員の選出について再度協議を行った。 
  協議の結果、白浜中学校は千倉中学校と違い、総務役員、専門委員の選出は

中学校入学後に行っていることから、特に白浜小学校の保護者に理解を得

る必要があるとの意見があった。 
 ・結果、今回の委員会では決定事項はなかった。 
 ・今後、白浜小学校のＰＴＡで委員選出について話し合いを行った後に、再度

部会を行うこととした。 
 
◆第６回会議 
 会議日 令和 5 年 8 月 30 日（水）19 時 00 分～20 時 50 分 
 会 場 白浜中学校 
 出席者 部会員 10 名 事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）総務役員について 
 ・総務委員は、１２名とし、各学年から４名（千倉地区２名、白浜地区２名）

選出する。ただし、現在の千倉中、白浜中の総務委員全員が南房総中学校の

総務委員となることから、令和６年度は１８名、令和７年度は１５名とす

る。 
 ・総務委員の役職は、会長１名、副会長３名、市Ｐ連担当２名、会計監査２名、

庶務５名以上（教員１名を含む）とする。 
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（２）専門委員会について 
 ・４部会制（教育研修、広報、環境美化、保健体育）とする。 
 ・全ＰＴＡ会員が、３年間のうち１回はいずれかの委員に所属する。 
 ・委員長、副委員長には、総務委員を充てる。 
 
（３）その他 
 ・規約の一部、慶弔規定について協議を行った。 
 
 
◆第７回会議 

 会議日 令和 5 年 9 月 21 日（木）19 時 00 分～21 時 00 分 

 会 場 白浜中学校 

 出席者 部会員 10 名 事務局 1 名 

 

○検討事項・進捗状況 

（１）総務役員について 

 ・役員の学年ごとの割り振りを次のとおりとした。 

  ３年 会長１名、副会長１名、市Ｐ連１名、会計監査１名 

  ２年 副会長２名、市Ｐ連１名、会計監査１名 

  １年 庶務４名 

  また、会計監査にはＰＴＡ会長が兼務し、３名体制とする。 

  庶務は教職員１名を含め、５名体制とする。 

 

（２）専門委員会について 

 ・４部会の具体的な活動、年間の活動回数等について協議した。 

 

（３）学年部会について 

 ・現状の活動内容を確認し、部会長、副部会長は設けないこととした。 

 

（４）その他 

 ・生徒数が減少の見通しであること等により、役員数や専門部会等、会則の見

直しが必要な事項が見込まれるため、会則の附則として、統合後２年後を目途

に、会則の見直しを行う規定を設けることとした。 
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専門部会検討状況報告 

 
                 カリキュラム部会 部会長 
                     交流部会 部会長 
 
◆第４回会議 
 会議日 令和 5 年 8 月 7 日（月） 14 時 00 分～15 時 30 分 
 会 場 白浜中学校 
 出席者 部会員 4 名 
 
○検討事項 
 ・両校の年間行事の調整 
 ・生徒指導面の共通理解 
 ・学年行事の検討 
 ・新入生説明会に向けての準備（新 2・3 年生説明会も含む） 
 ・スクールバスの利用について 
 
※第４回会議を白浜中学校で行った。上記の５つを中心に話し合った。特に生

徒指導面の共通理解については細かく進めていく必要があると感じた。 
 
 
◆第５回会議  
 会議日 令和 5 年 10 月 16 日（月） 15 時 40 分～16 時 30 分 
 会 場 白浜中学校 
 出席者 部会員 4 名 
 
○検討事項 
 ・両校の年間行事の調整 
 ・各部会での確認 
 ・新入生説明会に向けての準備 
 ・在校生（2・3 年生）に対する説明会に向けての準備 
 ・部活動について（南房総中学校ユニフォーム含む） 
 ・各教科での打ち合わせ 
交流会について 
第 1 回令和 5 年 11 月 24 日（金）午前中 1 年生 千倉中 2 年生 白浜中 
第 2 回令和 5 年 12 月 13 日（水）午前中 1 年生 白浜中 2 年生 千倉中 


